



Schweisgut Martha

Landeck am 07.05.2024, 08:31 Uhr

Gertraud Pfandler

Liebe Trauerfamilie!

Zum Ableben Ihrer lieben Mama und Oma entbiete ich mein tief empfundenes Beileid!

In lieber Erinnerung
Gertraud vom ehemaligen Seniorenverein Landeck und Umgebung.

Ried am 06.05.2024, 09:37 Uhr

Heim Santa Katharina

Sehr geehrte Trauerfamilie,

In jeder Träne lebt ein Tropfen Erinnerung und mit ihr ein Licht , das weiterlebt.

In aufrichtiger Anteilnahme, MitarbeiterInnen und BewohnerInnen vom Heim Santa Katharina Ried

Zams am 04.05.2024, 01:49 Uhr

Erika Rudigier

Liebe Isolde, liebe Edith
Zum Heimgang eurer lieben Mama unser herzliches Beileid!
Erika Rudigier mit Mama Martha Prieth

Zams am 04.05.2024, 12:45 Uhr

Margreth, Markus und Uschi Wörgötter

Liebe Trauerfamilie Schweisgut!

Unser aufrichtiges Beileid, entbieten Margreth, Markus und Uschi Wörgötter.

Zams am 04.05.2024, 12:08 Uhr

Seppi Karin

Unser aufrichtiges Beileid!
Karin und Hans Peter

Zams am 04.05.2024, 08:46 Uhr

Helmut Gstir

Geschätzte Trauerfamilie!

Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang eurer geliebten Mama, Oma und Uroma. Sie war ein liebe, angenehme Frau, welche tiefe Spuren hinterlässt. In eurem Herzen wird sie für immer bleiben.
Allen die um Martha trauern, wünschen wir viel Kraft, Trost und Gottes Segen.
Der Herr schenke Martha die ewige Ruhe.
In stillem Gedenken.
Helmut und Annelies Gstir

Imst am 04.05.2024, 07:45 Uhr

Roswitha

Liebe Edith,
Die Erinnerung lächelt, auch wenn die Seele weint.
Mein herzliches Beileid.
Roswitha

Landeck am 03.05.2024, 11:41 Uhr

Sylvia und Klaudia

Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.
Liebe und Gedanken bleiben für immer.

Wir wünschen euch viel Kraft in den Stunden der Trauer und dir, Tante Martha, eine gute Reise ins Licht.

Sylvia und Klaudia

Imst am 03.05.2024, 08:37 Uhr

Petra Singer

Liebe Edith,
zum Heimgang Deiner lieben Mama möchten wir Dir und Deiner Familie unser aufrichtiges Beileid aussprechen.
In Verbundenheit,
Deine
Tirolerinnen Bez. Imst

Fliess am 03.05.2024, 02:57 Uhr

Susi

Eine MAMA kann vieles ersetzen,
doch nichts ersetzt eine MAMA.

Liebe Isolde,
wir wünschen dir und deinen Lieben viel Kraft in dieser schweren Zeit. Unser inniges Beileid und tiefes Mitgefühl.
Susi mit Familie

Ehrwald am 03.05.2024, 02:48 Uhr

Sabine Linzgieseder

Liebe Edith mit Familie
Liebe Trauerfamilien

Der Tod eines geliebten Menschen, ist die Rückgabe einer Kostbarkeit, welche Gott uns nur geliehen hat.

Aufrichtige Anteilnahme entbietet dir liebe Edith und deiner gesamten Familie, Bine.

Zams am 03.05.2024, 01:38 Uhr

Fam. Walter Gstir

Liebe Trauerfamilie!

Zum Heimgang Eurer lieben Mama entbieten wir Euch unsere aufrichtige Anteilnahme und wünschen Euch viel Kraft und tröstenden Zuspruch!

Möge Eure liebe Mama in Frieden ruhen!

In Gedanken und im Gebet bei Euch!

Mils am 03.05.2024, 10:41 Uhr

Kludia

Liebe Trauerfamilie
Aufrichtige Anteilnahme, viel Kraft in dieser schweren Zeit !

Portierloge KH Zams

Zams am 03.05.2024, 10:04 Uhr

Braumann Herbert

Liebe Trauerfamilie.
Aufrichtige Anteilnahme entbieten Margit und Herbert

Zams am 03.05.2024, 09:37 Uhr

Helga Gstir

Liebe Trauerfamilie !
Aufrichtige Anteilnahme ,viel Kraft und Segen in dieser schweren Zeit !
Helga Gstir

Ried /zams am 03.05.2024, 06:56 Uhr

Wellenzohn Gerhard

Mein Aufrichtiges Beileid den Trauerfamilien

Landeck am 02.05.2024, 09:21 Uhr

Simperl

Liebe Isolde, Ib. Edith und Trauerfamilie!
Herzliches Beileid zum Tode Eurer lieben Mama
Andrea mit Mama Elfi Simperl

Ebbs am 02.05.2024, 08:31 Uhr

Lydia Schweisgut

Mütter sterben nicht.
Mütter gleichen alten Bäumen,
die Schutz und Sicherheit geben.
So wie ein Stein den Wasserspiegel bricht,
zieht ihr Leben in unserem Leben Kreise.
Mütter sterben nicht.
Sie wechseln nur die Räume.
Sie leben in uns und gehen durch unsere Träume.

Danke für alles, liebe Martha!
Deine Schwiegertochter Lydia

Zams am 02.05.2024, 07:33 Uhr

A. u. M. Tschallener

Die Hoffnung gibt die Kraft zum Weiterleben. Die Liebe gibt die Stärke zum Überwinden der Trauer. Der Glaube ist das tröstende, durch Wolken strahlende Licht.

Liebe Edith, liebe Trauerfamilie!

Wir dürfen euch auf diesem Wege unser herzliches Beileid aussprechen und wünschen euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Albert und Monika Tschallener

6511 Zams am 02.05.2024, 07:09 Uhr

Kappacher Helmut u. Melitta

Aufrichtige Anteilnahme entbieten Helmut und Melitta Kappacher

Zams am 02.05.2024, 05:14 Uhr

Kollreider/Mark

Liebe Edith, liebe Isolde, liebe Trauerfamilie!

Jetzt ist eure Mama wieder mit eurem Papa vereint.

Wir werden unsere Treffen im Altersheim sehr vermissen. Es war immer so nett wenn wir uns mit unseren Eltern begegneten. Und bei unseren Spaziergängen werden wir jetzt immer zu ihren Zimmer hoch sehen und an sie denken. Unser herzlichsten Beileid euch allen. Wir werden eure Mama nie vergessen und für sie beten.

Dagmar und Reinhold mit Familie

Mama und Papa

Pians am 02.05.2024, 05:11 Uhr

Hiltrud Erhart

Lieber Walter, liebe Edith, lieber Hubert, liebe Isolde mit Familien!

Zum Heimgang eurer lieben Mama möchte ich euch mein tief empfundenenes Beileid entbieten!

Ihre Herzlichkeit, ihre Fröhlichkeit und das Willkommensein in ihrem bzw. eurem Haus werden mir unvergesslich bleiben!

Ruhe sanft in Gottes Hand

Hiltrud mit Familie

Zams am 02.05.2024, 04:52 Uhr

Hermann Ladner

Liebe Trauerfamilien,

Aufrichtige Anteilnahme entbietet Ihnen Allen von Herzen

Fam.Hermann Ladner

Ried am 02.05.2024, 04:16 Uhr

Lore

Liebe Isolde, Edith und Trauerfamilie!

Hier ist es ein Abschied,
Dort ein Wiedersehen.
Hier ist es ein Fortgehen,
Dort ein Heimkehren.
Hier ist es ein Ende,
Dort ein Neubeginn.
Hier ist es ein Erlösen,
Dort ein Wiederaufstrahlen.
Hier ist es ein Sterben,
Dort ein erwachen zum Ewigen Leben.
Liebe Martha, danke dass ich dich kennenlernen durfte, es war eine sehr schöne und lustige Zeit.
Nun wünsch ich dir eine gute Reise ins Licht und pass auf deine Lieben auf!

Mein aufrichtiges Beileid!

Landeck am 02.05.2024, 03:08 Uhr

Martina

Liebe Martha

Endlich keine Schmerzen mehr ,du gehst jetzt hinüber da wo dein Mann auf dich wartet denn du so sehr vermisst hast
. Eine Mama zu verlieren ist immer schmerzhaft, egal wie alt sie war .Wünsche euch in dieser Zeit viel Kraft .
Ehemalige Pflegerin Martina

Landeck am 02.05.2024, 02:36 Uhr

Doris Moreau

Wie ein Blatt vom Baum löst sich der Mensch
von seinem Leben,
von seinen Lieben,
von seinem Glück,
von seiner Freude,
von seinem Leid,
von seinem Schmerz ...
und fällt in Gottes Hand!

Liebe Edith, liebe Trauerfamilie!

Ich werde Martha als freundlichen und liebenswürdigen Menschen in Erinnerung behalten. Sie hat mich mit ihrem sanften Wesen berührt...

In dieser Zeit des Abschiednehmens sind wir in Gedanken bei euch.
Aufrichtige Anteilnahme
Doris u. Fabien